

あしあと

瀬戸市立萩山小学校 学校だより

平成28年8月18日発行 NO.9

夏休みもあと少し！ 大丈夫ですか？



暑い夏が、続いています。地球の裏側では、オリンピックの熱戦が続き、日本選手の活躍に一喜一憂ですが、21日までで会期はあとわずかですね。

そして、みなさんの夏休みも残り少なくなってきました。14日後には、2学期始業式を迎えます。残りは、2週間です。

この夏休み萩山の子は、いろんなことをして過ごしているかと思いますが、校内では、夏休み前半に、地域の方に支えられて、体育館でのラジオ体操で活動をスタートさせました。地域の方や保護者の方にも力添えをしていただいた学習会では、朝早くから大勢の萩山の子どもたちが活動しました。プールでは、とびうお教室で25メートル泳ぐことを目標に努力しました。プール開放では、夏の暑さをはねとばす勢いで、多くの萩山の子どもたちが参加しました。対外的には、消防学校へ体験に行った子（写真上左）、ボッチャ大会に参加した子（写真上右）、この暑い中部活の練習と大会へ参加した子など、その活躍に拍手を送ります。目に見える形で成果はないかもしれませんが、その時間に人とは違う場所でいろんな体験をしていただけただけでも、とても貴重なことです。

よくそれぞれ努力でできました。とてもすばらしいです。

始業式は、9月1日（木）

いつもの時間に 元気よく登校しましょう！

そして、残りの夏休みで・・・！



さあ、残り2週間で必ずやってほしいことがあります。ひとつが、君たちの今の生活リズムの確認です。学校へ行くときと同じに生活しようと、終業式で呼びかけてありますが、大丈夫でしょうか。このいつも通りとは、学校がある日と同じ生活リズムで過ごすという意味で、その中でも起床と就寝時刻が大切ですね。見直してください。守っている人は大丈夫ですね。

あとは、「宿題」ですね。夏休みといえば、「宿題」。やりきることは、何よりも大切なことです。できないという前に、今からでも少しでも取り組んでください。気分よく新学期を迎えることが、2学期のスタートの日には、とても大切です。

最後まで、がんばりましょう。

学校スローガン

「いきいきと ひたむきに！」

